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KREISSTADT HOFHEIM AM TAUNUS
- Stadtverordnetenversammlung -

Vorlage-Nr: 2021/039Anfrage
der BfH-Fraktion

Datum: 01.04.2021

Erhalt des innerstädtischen Bestands an Begrünung

Die Folgen des andauernden Klimawandels, die Flächenversiegelungen durch 
Nachverdichtung und die stetige Fällung von Bäumen haben in den letzten Jahren dazu 
geführt, dass Hofheim immer mehr innerstädtisches Grün verloren hat. An den 
Wahlprogrammen aller Parteien und Wählergruppen ist zu erkennen, dass diese Problematik 
uns allen bewusst ist. 

Wir benötigen wieder mehr Grün in der Innenstadt und müssen die vorhandenen Bäume 
besser schützen, um das regionale Klima zu verbessern und unseren lokalen Beitrag zur 
Erreichung der Klimaziele zu leisten. 

Im Papier „Strategie zum Erhalt der biologischen Vielfalt in Hofheim am Taunus“ vom 
November 2019, dem die Stadtverordnung zugestimmt hat und für dessen Ziele sich die 
Stadt Hofheim einsetzen möchte, werden als mögliche Maßnahmen die Erarbeitung einer 
Vorgarten- sowie einer Baumschutzsatzung genannt. 

Daher bitten wir den Magistrat uns folgende Fragen zu beantworten: 

1. Sind eine Vorgarten- und eine Baumschutzsatzung in der Erstellung? 

2. Wenn ja, wie lange wird es voraussichtlich dauern, bis diese vorgelegt werden kann? 
Wenn nein, warum wird von der Erstellung abgesehen?

gez. Wilhelm Schultze gez. Tanja Lindenthal


